

14 Sports

Judo/Le Gabon aux compétitions internationales

Sarah Mazouz titrée à Saint-Domingue, quatre médaillés au Burkina

J.A.L

Libreville/Gabon

LA médaille d'or et le titre remporté dans la catégorie de moins de 78 kg par Sarah Mazouz à l'Open panaméricain de Saint-Domingue (République Dominicaine) a été la cerise sur le gâteau d'un bon week-end pour le judo gabonais sur la scène internationale. C'est qu'en plus de ce résultat obtenu dimanche dernier par celle qui a tour à tour dominé l'Américaine Nefell Papadakis (en demi-finale) et la Vénézuelienne Karen Leon (en finale), la première édition du Tournoi international de la ville de Ouagadougou a vu briller quatre porte-étendards du Gabon.



Photo : D.R

Sarah Mazouz (-78 kg) a triomphé à l'Open panaméricain de Saint-Domingue.

En effet, sur les tatamis de la compétition que la capitale du Burkina-Faso a abritée les 1er et 2 septembre 2018, Fernand Nkero (vainqueur dans la catégorie des moins 60 kg et d'une finale contre son compatriote Freddy Abougourin), Luc Nang (médaillé d'argent en

+100 kg) et Christine Ada Kara qui a enlevé le bronze chez les -57 kg, ont honoré la participation gabonaise - notre pays a présenté huit combattants - de quatre mé-

taux. La palme de l'équipe entraînée par Me Christian Mboro Mboro, avec le

soutien du Directeur technique national, Me Mélanie Engohang, a été enlevée par le prometteur Nkero, qui a fait retentir la Concorde dans l'arène du Pays des hommes intègres. A un niveau il est vrai moindre de celui où l'a fait Sarah Mazouz, unique représentant Vert-



Photo : D.R

Trois des quatre médaillés de Ouagadougou avec l'entraîneur Christian Mboro Mboro et le DTN Mélanie Engohang.

Jaune-Bleu dans le challenge des Caraïbes.

Cette compétition placée sous la tutelle de la Fédération internationale de judo a vu la participation de 148 athlètes (59 dames et 89 hommes) représentant 19 pays dont trois africains (Gabon, Cameroun et Ile Maurice).

Avec cette médaille d'or qui a permis au Gabon de terminer à la 7e place du classement général du tournoi, Sarah Mazouz a bonifié son capital-points, important dans la course à la qualifications pour les Jeux Olympiques 2020 à Tokyo (Japon).

Football/Finale de la Coupe de l'unité André Yenda Yobao à Makokou

Quel match !



Photo : Olivier Ndembi

Bazombé FC, vainqueur du tournoi.



Photo : Olivier Ndembi

Le capitaine de Bazombé FC reçoit le trophée de l'équipe victorieuse.

Olivier NDEMBI
Makokou/Gabon

LA 14e édition de la Coupe de l'unité André Yenda Yobao, organisée par le Club Initiatives locales (Cil), sous le patronage de son membre d'honneur Emmanuel Issozé Ngondet, s'est définitivement refermée le 29 août dernier au stade Alexandre Sambat de Makokou, avec la victoire de Bazombé FC sur son adversaire, Olympic FC, à l'issue de la fastidieuse épreuve de tirs aux buts qui, après la troisième série, a tourné finalement à l'avantage de Bazombé FC. C'était en présence des autorités locales, dont le gouverneur de la province de l'Ogooué-Ivindo, Jules Djeki, et du bureau directeur du Cil, conduit par son président, Guy Roger Ekazama.

Il faut dire que ce match a tenu les joueurs et le nombreux public en ha-

leine, tant les deux équipes qui avaient chacune en son sein des joueurs d'expérience, n'ont pas réussi à se départager au terme du temps réglementaire : 1-1. Et ce, malgré le caractère offensif de Bazombé, dont toutes les initiatives finissaient, malheureusement, en eau de boudin. C'est d'ailleurs dans une atmosphère empreinte de méfiance réciproque que s'est terminée la première mi-temps sur un score vierge : 0-0. Mais c'est véritablement au cours de la seconde période qu'ont débuté les hostilités. Olympic FC se montrant dès lors de plus en plus menaçante. Mais ses tentatives visant à faire la différence se heurteront à la vigilance du gardien adverse. Pis, l'un de ses joueurs va se permettre de commettre une faute en pleine surface de réparation du camp opposé. Le trio arbitral amené par Tangui Mebiame, et qui veillait jalousement au grain, va

alors siffler un penalty permettant au meneur de jeu de Bazombé, Randy Douma, d'ouvrir enfin le score : 1-0 (75e). Un avantage que Randy et ses coéquipiers tenteront ensuite de conserver face à des spectateurs de plus en plus agités dans les tribunes, et qui prédisaient déjà la victoire des "blancs". Mais c'était sans compter sur la détermination des joueurs d'Olympic. Le but encaissé semblait avoir créé un véritable déclic chez eux. Capitaine de l'équipe et vétéran parmi les vétérans, pour sa participation sans discontinuer aux 14 éditions de la Coupe de l'unité organisées par le Cil, Chaïbou Inoussa décidera à ce moment-là, grâce à une action rondement menée par un de ses camarades, d'égaliser : 1-1 (85e). Silence et déception parmi les supporters de Bazombé. En revanche, explosion de joie de la part du public acquis à la cause d'Olympic. Les

deux formations se neutraliseront ainsi jusqu'à la fin du temps réglementaire qui débouchera finalement sur des prolongations. **LASSER LE PUBLIC.** Malheureusement, là aussi, aucune des deux équipes ne réussira à tirer son épingle du jeu, malgré le penalty pourtant accordé à Olympic pendant le temps additionnel. La rencontre sera plutôt émaillée de comportements antisportifs, qui commenceront véritablement à lasser le public. Surtout que l'absence d'éclairage dans les tribunes et sur une bonne partie de l'aire de jeu n'était pas de nature à faciliter les choses. Mais il faudra faire preuve de patience pour que, à l'issue d'une séance de tirs aux buts qui semblait interminable pour tous, l'équipe de Bazombé FC, déjà détentrice des éditions 2006, 2007 et 2008 de la Coupe de l'unité, s'adjuge son 4e trophée. Lequel sera remis à son

capitaine par le gouverneur Jules Djeki.

Entamée le 20 août dernier, la 14e édition de la Coupe de l'unité André Yenda Yobao a enregistré la participation de huit équipes : US2AFC, Mahtek FC, Bazombe FC, Zock-Djow FC, Obangam FC, Asiatic, Olympic FC et Jeffram FC, rappelle-t-on. Tout comme les deux fi-

nalistes, Mahtek FC, 3e au classement, a reçu son trophée et des médailles à l'issue de la compétition qui a permis aux jeunes de la province, près de deux semaines durant, de raffermir davantage leurs liens par le sport, et singulièrement le football. De quoi satisfaire le président du Cil, Guy Roger Ekazama.

Anniversaire



Tu as aujourd'hui 50 ans,
Un demi-siècle à présent !

Tu as une fille magnifique,

A qui tu as donné un bel environnement.
50 ans l'âge d'avoir de nouveau 20 ans, pour aller de l'avant, et prendre le temps, de savourer le moment présent.

Joyeux anniversaire à notre mi-centenaire préférée ANDEM-OBAME Edwige Pulchérie.
Tes familles biologique, chrétienne, politique ainsi que tes amies et tes collaborateurs.